

10/12/2013

Parlez-leur d'amour

Dans le genre jeu de rôles délicat, et d'une drôlerie qui fait parfois songer aux « Diablogues » de Roland Dubillard, **Frédérique Loliée** et **Elise Vigier** font merveille, et de plus elles sont touchantes. Il s'agit de « *Déplace le Ciel* » de **Leslie Kaplan**, auteur avec lesquelles ces deux fines comédiennes entretiennent un long compagnonnage. Deux filles (F et E) en mal d'amour (l'un attend en vain un certain Léonard) bricolent des situations, des dialogues, s'inventent des « micro-fictions », y compris genre western. Elles sautent du coq à l'âne, évoquent la supériorité de la langue française sur l'anglaise, un voyage en amoureux vers Lisbonne à la douceur du rêve, que sais-je encore ? Une télévision diffuse des émissions et des jeux, l'une convoque le savoir encyclopédique sur son Iphone, leurs aphorismes ont la fausse légèreté d'un nuage, et ainsi ce spectacle, joli, profond, enjoué (quelles diablesses) dont on a bien conscience de vous parler trop vite, mais mieux vaut tard que jamais (*TGP Saint-Denis, jusqu'au 15 décembre*).